

Arlenis Sierra en Escocia para Mundial de Ciclismo de Ruta

Image not found or type unknown



Arlenis Sierra

La Habana, 7 ago (JIT).- La cubana Arlenis Sierra ya se encuentra en la sede del 90 Campeonato Mundial de Ruta de Glasgow 2023, en Escocia.

Arlenis, quien sumó en junio las preseas doradas de la contrarreloj y la ruta en los XXIV Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador 2023, estará presente en la prueba de largo aliento que cerrará el certamen el próximo domingo.

La carrera tendrá un difícil trazado de 154.1 kilómetros entre Loch Lomond y Glasgow. Se han inscrito 41 equipos en que se insertan las ruterías más destacadas del planeta.

Sobresale la escuadra de Países Bajos, encabezada por Demi Vollering, Lorena Wiebes y Annemiek Van Vleuten, líderes en ese orden del ranking mundial de ruta de la Unión Ciclista Internacional (UCI).

Van Vleuten, compañera de Sierra en el club español Movistar, tratará de mantener el maillot arcoiris conquistado en 2019 y 2022. También ganó dos en la contrarreloj individual en 2017 y 2018.

Sin embargo, sus compatriotas son las más fuertes favoritas para imponerse, sin olvidar a la italiana Elisa Balsamo, titular en 2021 y con buenas temporadas en las carreras de la élite femenina.

Completan el formidable equipo neerlandés la multimedallista mundial Marianne Vos, Riejanne Markus, Mischa Bredewold, Shirin van Anrooij y Loes Adeheest.

Arlenis correrá sola un evento extenso y con tramos montañosos que mucho desgastan. No obstante, en esas mismas condiciones ha sabido batirse hasta ubicarse quinta en 2021 y sexta el pasado año, actuaciones verdaderamente fenomenales.

«Este año tengo mucha menos preparación, ya que participé en varias carreras antes, pero veremos cómo nos va. Siempre lucharemos por conseguir la mejor actuación», comentó Sierra a JIT.

Este sábado debutó Carlos Montes de Oca en la ruta para juveniles, una gran experiencia para el matancero, medallista de bronce en el panamericano de ruta de la categoría con sede en Panamá. Volverá al asfalto el 10 de agosto en la contrarreloj individual.

Esta ciudad no solo organiza las competencias de largo aliento, también las de pista, BMX y mountain bike, aunque el plato fuerte será la ruta en ambos géneros.

A propósito, en el evento para caballeros el neerlandés Mathiev van der Poel se llevó el título luego de más de seis horas de pedaleo. Devoró 271.1 kilómetros con elevaciones a tono y dio a su país el primer triunfo luego de 38 años de sequía en este género.

Otras dos estrellas no pudieron darle alcance a pesar de caerse en el tramo final, el belga Wout van Aert y el esloveno Tadej Pogacar, quien logró su primera medalla mundial.

En Glasgow también compiten los paraciclistas. A Cuba la representa Jorge Luis González, quien viajó junto a su entrenador Jorge Luis Báez y el mecánico Yoani Pérez.

Arribaron en la madrugada del 4 de agosto y tras los trámites de actualización de la documentación se fueron al velódromo, donde González probó la pista.

«Este domingo participó en el scrath, logró dar 15 vueltas, pero con mucha intensidad. Llevaba tres días sin entrenarse y muchas horas de viaje. Tuvo que abandonar», señaló Báez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/330660-ardenis-sierra-en-escocia-para-mundial-de-ciclismo-de-ruta>



Radio Habana Cuba